

令和7年6月3日(月)

校長室より⑩



こんにちは。

運動会が行われた日曜日こそ青空が見えましたが、今日も朝から雨がしとしと降る肌寒い1日になりました。のびっ子タイムも昼休みも、外に出ることができませんでしたね。6月最初の月曜日だったので全校朝会がありました。私の話のあと、スクールガードの方々の紹介がありました。

三咲っ子のみなさん、おはようございます。一昨日の運動会、楽しかったですか？みんなが最後までがんばって走る姿や、元気に踊る姿を見て感動しました。ドキドキしたり嬉しくなったりしました。そんな気持ちにさせてくれたみんなに、心から感謝しています。ありがとうございました。

さて、今日から6月です。今日中にカレンダーを6月にしましょう。運動会が終わったばかりですが、「夢・アート展」の作品に取りかかったり、水泳指導、プールの授業が始まったり、授業参観があったりします。3年生は、校外学習もありますね。雨が降る日も多くなりますので、室内での過ごし方のルールを忘れないようにしましょう。

今日は、毎日みんなの安全を見守ってくださっているスクールガードの方々がいらっしゃっているので、このあと自己紹介をしてもらいます。いつものように、元気に挨拶をしましょう。では、スクールガードのみなさん、お願ひします。

そのあと、生徒指導主任の川上彩乃先生から、今月の目標「落ち着いて行動しよう」についての話がありました。その中で、みんな向けて『2つのミッション』が出ました。

①廊下や階段を正しく歩く(右側を歩く・一段ずつ歩いて昇り降りする)

②登下校や下校後のルールを守る(踏切で遊ばない・敷地に入らない)

自分と友達の安全のためです。お互に注意し合いましょう。